

MORESTEL

## Sport : les handballeuses se relancent dans la course à la montée



*Manon Delhomme. Jérémy Garcia.*

**Deux victoires pour le handball et un nul gênant pour le football ont rythmé ce week-end.**

### • Handball : le regard vers le haut

L'équipe masculine du CS Morestel a reçu le HB Terres Froides et ce match a tourné largement à l'avantage des locaux avec une victoire sans discussion, 35-15. Cette victoire permet aux joueurs de Greg Paget de rester leader avec 50 points devant le Pays voironnais (48 pts) et Eybens (46 pts) à 2 journées de la fin du championnat. Une victoire sur les deux derniers matchs enverrait le CSMH en Honneur mais avec un sans-faute, c'est le titre qui reviendrait aux Morestellois. En lever de rideau, les féminines ont gagné contre la lanterne rouge, Bourg-de-Péage, 29-20. Elles restent 5<sup>es</sup> et dans la course avec quatre équipes qui se tiennent en deux points à trois journées de la fin.

- ▶ Le film : une 1<sup>re</sup> période correcte où le CSMH est devant de 2 buts puis une seconde plus incisive où l'équipe creuse l'écart.
- ▶ Le fait : le début de 2<sup>e</sup> mi-temps où le CSMH creuse l'écart.
- ▶ La joueuse : l'arrière droite, Manon Delhomme, a été forte en défense et très adroite devant avec 9 buts à son actif.

## • Football : un caillou dans la chaussure

Samedi 12 avril, l'équipe fanion de l'US Creys/Morestel recevait le club de Thodure avec l'ambition de maintenir le duel pour la montée avec Formafoot en tête de la poule. Mais leur adversaire du soir ne l'entendait pas de cette oreille et a tenu 90 minutes et a accroché un 0-0 qui met le club de Ludovic Cheneval dans une position inconfortable. Deuxième à deux points du leader Formafoot qui a battu le LCA 5-0, l'USCM voit revenir le Sure FC à 4 unités.

Les joueurs de Sam Bourgeois se déplacent le 27 avril à Formafoot pour leur match en retard. Ce match nul contre Thodure oblige l'USCM à faire un résultat sous peine de vivre une fin de championnat sous haute pression.

- ▶ Le film : les locaux dominant mais ne trouvent pas le chemin des filets contre une équipe de Thodure clairement venue pour prendre le point du match nul, objectif atteint.
- ▶ Le fait : le manque de réalisme des attaquants de l'USCM.
- ▶ Le joueur : le capitaine Jérémy Garcia a tenu son rang en défense centrale.

